



北方地区公民館だより

令和6年度 第2号 令和6年10月1日
北方地区公民館 館長 永井孝子 ☎67-3736



暑さ寒さも彼岸までと言いますが田の畦等に赤い彼岸花が咲き秋を感じると同時の朝夕だいぶ涼しくなり過ごしやすくなりましたが、地域の皆様におかれましては酷暑を乗り越えお元気にお過ごしのことと存じます。今回は最近の北方地区公民館の情報を掲載しましたのでご覧下さい。

《～❀長寿大学一日宮崎研修旅行～❀》

9/13(金) 長寿大学講座で宮崎へ研修旅行に行きました。宮崎までは少し高齢者には遠いかなと思ったのですが最近は高速道路のおかげで割と時間も短縮され宮崎神宮、宮崎総合博物館、宮崎県庁等を十分見学できました。23名の参加で道中のバスの中ではクイズをしたり歌を歌ったり、じゃんけんゲーム等をして楽しい一日研修旅行で皆さん喜んでおられました。

宮崎神宮にて



宮崎総合博物館前にて



宮崎県庁ガイド説明



《～❀内ノ浦創星会による十五夜行事が行われました～❀》

9/28(土) 夕方6時から内之浦創星会主催の十五夜行事、紙相撲大会が行われました。子供達と大人合わせて45名の参加でとても楽しいひとときでした。昨年までは子供達が対象でしたが、今年は大人対子供や大人同士の対決もあり、又、賞品(お菓子)も沢山あり大いに盛り上がっていました。

